

# *Cuba célèbre les 75 ans de la Déclaration des droits de l'homme*

---



La Havane, 6 juin (RHC) L'Association Cubaine des Nations Unies (ACNU) a annoncé lundi, lors d'une conférence de presse, les actions qui seront menées à bien pendant l'année en cours pour commémorer le 75ème anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

Norma Goicochea Estenoz, présidente de l'organisation, a indiqué que la société civile de la plus grande île des Antilles se joindra aux célébrations au niveau mondial à travers la deuxième édition de l'événement "Pour la souveraineté de Cuba et contre le terrorisme", le 14 juin à l'Université de La Havane.

Le diplomate a souligné que l'événement condamnera toutes les formes de terrorisme dont le pays caribéen est victime, et inclura le terrorisme médiatique, qui génère de la haine envers différentes sphères sociales.

Photo : Omara García Mederos

"L'ACNU et ses membres organiseront également des activités pour différents groupes d'âge, comme le colloque "Droits de l'homme chez les personnes âgées", à l'occasion de la Journée mondiale de sensibilisation aux abus et à la maltraitance des personnes âgées (15 juin), et le concert pour la Journée de l'enfance, qui sera célébrée à Cuba le troisième dimanche de juillet", a indiqué M. Goicochea Estenoz.

Un moment important sera le Forum de la société civile cubaine contre le blocus américain, qui constitue une violation flagrante des droits de l'homme, civils et politiques de la population de l'archipel.

Elle a affirmé que le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement américain à la nation antillaise, qui s'est intensifié en 2019 avec l'administration de l'ancien président Donald Trump (2017-2021), vise à nous faire capituler face aux pénuries et aux besoins dont nous souffrons dans notre vie quotidienne.

Elle a expliqué que le plan d'action pour le 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme comprendra également des réflexions sur le droit à la liberté culturelle, qui est actuellement menacé par le harcèlement d'artistes tels que le groupe Buena Fe et la poétesse Nancy Morejón, lauréate du prix national de littérature en 2001.

Elle a ajouté que la commémoration de cet anniversaire sera l'occasion de demander le retrait de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme, en raison des conséquences de cette mesure sur la détérioration des conditions de vie de la population.

Photo : Omara García Mederos

Goicochea Estenoz a assuré que l'ACNU et la société civile accompagneront toujours l'État et le gouvernement du pays caribéen avec un regard critique sur ce qui peut encore être amélioré en termes de droits de l'homme.

Elle a ajouté que malgré les difficultés, ils ne cesseront pas de reconnaître et de maintenir le droit essentiel à la vie.

L'Assemblée générale des Nations Unies a proclamé la Déclaration universelle des droits de l'homme à Paris, France, le 10 décembre 1948, comme un idéal commun à tous les peuples et à toutes les nations, par l'enseignement et l'éducation, le respect des droits et des libertés (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324732-cuba-celebre-les-75-ans-de-la-declaration-des-droits-de-lhomme>



# **Radio Habana Cuba**